

## El Fondo de Pensiones para el Bienestar sigue avanzando

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- El Fondo de Pensiones para el Bienestar sigue avanzando en el Congreso, a pesar de que su creación fue aprobada ya por la Cámara de Diputados, lo polémico es que se pretende conformar con los 40 mil millones de pesos que existen en las Afores inactivas de más de 2 millones de trabajadores. Morena pretende que estos recursos se destinen para cumplir la promesa de Andrés Manuel López Obrador de dar pensiones de por lo menos 16 mil 400 pesos al mes a 45 millones de trabajadores. Se espera que ya en estos próximos días la iniciativa se lleve al Pleno para discutirse, pero las bancadas del PAN y del PRI, están anunciando que votarán en contra, porque califican esta medida como una acción confiscatoria.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-oj4fdCq0EODjgFLv?e=nHSDbw